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К ОЛОНКА РЕДАКТОРА 
Уважаемый читатель 
Вы получили первый выпуск «Магнитогорского металла» 

1997 года. Газета, как видите, не изменила своего графичес
кого лица, не особенно меняет свое внутреннее содержание. 
Надеемся, что не изменятся и наши отношения с вами. 

ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ 

С ЧУВСТВОМ 
ОПТИМИЗМА 

А. СТАРИКОВ, генеральный директор АО ММК 

Прежде всего мы благодарим 
всех подписчиков, сохранивших 
верность своей рабочей газете. 
Подписка минувшего года про
ходила в сложнейших финансо
во-экономических условиях. Не
своевременная выплата зара
ботной платы и пенсионных по
собий, безусловно, повлияли на 
ход подписной кампании. Но как 
бы ни было тяжело 17618 семей 
магнитогорцев будут получать 
«Магнитогорский металл». Чис
ло наших подписчиков, к сожа
лению сократилось, однако мы 

, чадеемся, что в последующие 
месяцы прежний контингент на

ших читателей восстановится. А 
мы со своей стороны постараем
ся сделать все, чтобы сделать 
газету максимально полезной и 
необходимой Для акционеров 
АО ММК и горожан вообще. И 
делать это мы намерены обяза
тельно с вашей помощью, доро
гой нам читатель. Именно с ва
шей помощью нам удалось от
стоять прежний, трехразовый 
выход газеты в течение недели. 
Многие читатели настаивают на 
том, чтобы мы публиковали наи
более важные решения городс
кой администрации, и мы будем 
это делать. Информацию о раз
ных сторонах жизни города, о 
решениях, принимаемых город
ским Собранием, мы тоже наме
рены публиковать. 

Всего 1669 магнитогорских се
мей подписались в этом году на 
«Комсомольскую правду», 6 3 0 -
на «Труд», 721 - на «Российскую 
газету», 72 - на «Российские ве

сти», 3999 - на «Аргументы и 
факты», 224 - на «Советскую 
Россию». Телевидение и радио 
не могут в полной мере компен
сировать острый дефицит ин
формации о делах в стране, по
этому мы намерены возобновить 
практику перепечаток наиболее 
интересных публикаций из цен
тральных газет. 

Поскольку площадь газеты 
остается неизменной, придется, 
видимо, отказываться от неко
торых прежних рубрик и разде
лов, пользующихся наименьшим 
читательским спросом, или, по 
крайней мере, пересмотреть пе
риодичность их выхода. 

Одним словом, мы по-прежне
му работаем, читатель, для вас, 
на удовлетворение ваших запро
сов, с готовностью откликаемся 
на ваши звонки, письма, вместе 
с вами обсуждаем предложе
ния, замечания, готовы выслу
шать и отреагировать на вашу 
конструктивную критику. 

Начался юбилейный для ком
бината год. Под знаком 65-летия 
нашего предприятия он и прой
дет в нашей газете. О людях 
комбината, о том, что здесь про
исходит, о делах трудовых кол
лективов вы узнаете только в 
«Магнитогорском металле». 
Наша газета остается газетой в 
рабочей спецовке, и это ее. вы
сокое предназначение мы не со
бираемся менять. Остаемся ин
формационным «цехом» комби
ната, и в этом качестве намере
ны приносить своим читателям 
наибольшую пользу. 

Ты не прячься под стрехою, птица, 
ни синица и ни свиристель... 
Дед Мороз мороза не боится, 
ледяная по душе купель. 

- Хворь пройдет, отступится холера! -
говорит опять нам дед Мороз... 
Коль его последуешь примеру, 
то здоровья будет целый воз! 

Мы с вами прожили еще один слож
ный год. На год стали старше, но и 
мудрее. Это совершенно очевидно -
шишки и синяки, набитые в первые 
годы перестройки экономики на ры
ночный лад, не прошли бесследно. 
Год, минувший уже характеризуется 
более стабильной работой. Более ус
тойчивым оказалось не только произ
водство, но и финансовое положение. 
Это я могу утверждать уже по тому, 
что нашему акционерному обществу 
удалось «вписаться» в очень жесткие 
рамки президентского указа № 65 об 
отсрочке платежей по недоимкам в 
федеральный бюджет. 

Надо сказать, что долги-то наше
го комбината федеральному бюдже
ту появились вовсе не потому, что мы 
не хотели делать отчислений или 
слишком много тратили на зарплату. 
Мы решали задачи выживания: про
должали вести дорогостоящую ре
конструкцию производства, осуще
ствляли программу диверсификации, 
то есть создавали новые рабочие 
места. И я не берусь даже предста
вить, в каком состоянии был бы се
годня комбинат, в целом акционер
ное общество и город, если бы по
слушно отдавали все предписывае
мые платежи в федеральный бюджет 
и ничего не сумели бы сделать для 
выживания предприятия и всего его 
коллектива. Сколько было бы сегод
ня в городе безработных? Какой был 
бы уровень производства на комби
нате и какой бы уровень жизни он 
обеспечивал у металлургов? Трудно 
дать на эти вопросы точные ответы. 

Несмотря на все неимоверные 
i рудности, мы с вами уважаемые со
ратники, все же сумели не только вы
жить, но и находить средства на раз
витие, обновление, ча создание но
вых производств. И в минувшем году, 
благодаря этому, собственно, и су
мели выполнить жесткие требования 
65-го указа, погасить все недоимки 

Более того, сегодня АО ММК яв
ляется реальным главным налогопла
тельщиком как в городе, так и в об
ласти. Это факт объективный, его не
возможно опровергнуть. 80 процен
тов товарной продукции города про
изводится нашим акционерным обще
ством. Соответственно, явная доля 
налогов в городской бюджет вносит
ся тоже комбатом. Благодаря сла
женной, эффективной работе в слож
нейших финансово-экономических ус
ловиях, трудовой коллектив нашего 
акционерного общества практически 
держит на своих плечах всю бюджет
ную сферу города. За это хочу ска
зать огромное спасибо трудящимся 
комбината. 

Деятельность коллектива АО ММК 
и раньше никогда не рассматривалась 
в отрыве от жизни города. Нельзя 
этого делать и сегодня, тем более, 
что горожане в большинстве своем 
хорошо это понимают - и только что 
прошедшие выборы это рельефно 
продемонстрировали. Магнитогорцы, 
трезво оценивающие положение, ви
дят, что не только бюджет города за
висит от работы комбината, но и то, 
что все наиболее значимые дела и со
бытия, происходящие в городе, тоже 
напрямую связаны с крупнейшим 
предприятием. Будь то строитель
ство жилья или возведение детского 
ледового дворца, начало прокладки 
новых, европейского уровня дорог 
или реконструкция взлетно-посадоч
ной полосы в аэропорту, увеличение 

энергетических мощностей, чтобы 
уменьшить зависимость Магнитки от 
внешних поставок электроэнергии, 
или строительство горнолыжной трас
сы... 

Интерес не только трудящихся на
шего акционерного общества, но и 
всех горожан смыкается на том, что
бы комбинат улучшал по всем пара
метрам свою работу, производил и 
продавал больше продукции и тем 
самым обогащал своими отчисления
ми городскую казну. На это направ
ляются и наши усилия, и надеюсь, что 
все властные структуры, только что 
избранные нами, б&дут способство
вать повышению чф'Ьек'ткяности де
ятельности всей экономики города и 
нашего акционерного общества в том 
числе. 

Основываясь на всестороннем ана
лизе сегодняшнего положения, мы 
можем с достаточной уверенностью 
говорить о некотором подъеме эко
номики в новом, 1997 году. Собствен
но, мы и ставим себе такую централь
ную задачу. Завоеванные на внутрен
нем и внешнем рынках позиции по
зволили нам запланировать на 1997 
год увеличение объема производства 
в сравнении с годом ушедшим сразу 
на 10 процентов. Принятый на новый 
год бюджет построен, естественно, 
на этом увеличенном объеме произ
водства. 

Металлургам предстоит обеспе
чить в этом году выпуск 6 миллионов 
840 тонн товарного проката. Да. было 
время, когда наш комбинат выдавал 
чуть не вдвое больше продукции. Но 
это вовсе не означает, что с намечен
ным сегодня планом мы сможем спра
виться легко и просто. Мы не долж 
ны забывать, что комбинат распола
гает сейчас совершенной иной произ
водственной базой, и не можем се
годня себе позволить добиваться 
выполнения намеченных планов лю
бой ценой. Нам необходимо выдавать 
конкурентоспособную продукцию не 
только по качественным хар*актерис-
тикам, но и по уровню затрат на ее 
производство. 

Только экономной, по-хозяйски 
рачительной работой мы сможем 
обеспечить себе и достойный уро
вень заработной платы, и необходи
мые средства на дальнейшее разви
тие и коренную реконструкцию, и на 
осуществление социальных про
грамм, и увеличение отчислений в фе
деральный и местный бюджеты по 
налогом. Словом, для успешного вы
полнения намеченного плана от все
го коллектива комбината потребует
ся четкая, слаженная, высокоэконо
мичная работа. 

Хочется выразить уверенность в 
том, что увеличения объема Произ
водства сможет добиться не только 
ММК. Тенденция подъема, думаю, 
будет характерна для всех отраслей 
экономики региона. Для этого созда
ны достаточно весомые предпосыл
ки и экономические, и политические. 
Все предыдущие пять лет реформ 
привели, наконец, общество к эконо
мической стабилизации. А основы 
стабилизации политической люди 
заложили себе сами, определив на 
последних выборах свою судьбу с 
ориентацией именно на стабиль
ность. 

Полагаю, что на нашем местном 
уровне появляется возможность бо
лее активно и целенаправленно за

ниматься решением социальных про
блем. Депутаты органов местного 
самоуправления получили наказы 
своих избирателей и должны будут 
их выполнять У депутатов, к тому же. 
есть возможность глубже изучать 
интересы населения, соотносить их 
с интересами и нуждами всего горо
да, региона и в соответствии с этим 
стараться вносить изменения и по
правки в социальную политику адми
нистрации. 

Возвращаясь к задачам 1997 года, 
стоящим пред коллективом АО ММК, 
должен сказать, что курс на корен
ное техническое перевооружение 
остается неизменным. Известно, что 
мной подписан приказ о начале стро
ительства третьего конвертера. Бук
вально за год мы должны его возве-
сти и создать условия надежной, ста
бильной работы всего металлурги
ческого комплекса-

В этом же году предстоит завер
шить реконструкцию первой домен
ной печи и запустить в работу этот 
первый в истории Магнитки агрегат 
на совершенно новом, современном 
техническом уровне. Продолжатся 
работы по совершенствованию доло-
митно-обжигового завода и по корен
ной реконструкции четвертой агло-
фабрики. 

Содержание и развитие социаль
ной сферы остается в числе приори
тетов в деятельности исполнитель
ной дирекции акционерного обще
ства. В бюджете 1997 года предус
мотрены на это значительные сред
ства. Будет продолжено и жилищное 
строительство, причем, его масшта
бы будут расширяться за счет при
влечения средств самих трудящихся 
нашего акционерного общества. 
Надо заметить, что ориентиры жи
лищного строительства несколько 
меняются в сторону расширения 
зоны «одноэтажной Магнитки», то 
есть на возведение индивидуально
го жилья. * 

Таковы в общих чертах планы на 
1997 год. Они будут осуществлены, 
в этом нет никаких сомнений, по
скольку у нас прекрасный, работос
пособный коллектив трудящихся с 
высочайшим уровнем квалификации 
во всех сферах деятельности. Но все 
намеченное будет выполнено тем 
успешнее, чем слаженнее и четче 
будут действовать все звенья наше
го сложного хозяйства - и те, кто 
занимается непосредственно произ
водством, и те, кто это производство 
своевременно обеспечивает необхо
димыми материалами и энергетичес
кими ресурсами, и те, кто управля
ет, организует производство, финан
сирование и сбыт. 

Позвольте пожелать, дорогие то
варищи, соратники, успехов в осуще
ствлении всего намеченного. Все, что 
мы делаем, делаем для себя, для 
своего блага. Все, что планируем, -
это наше общее дело. Только от нас 
зависит, как мы его поведем. 


